



Orléans, le lundi 3 janvier 2005

JEAN-PIERRE SUEUR

Communiqué

SENATEUR
DU LOIRET

Non à la fermeture de la section professionnelle du lycée Benjamin Franklin d'Orléans.

ANCIEN
MINISTRE

M. Jean-Pierre SUEUR a écrit à M. François FILLON, Ministre de l'Education Nationale et à M. Jean-Michel LACROIX, Recteur de l'Académie d'Orléans Tours pour lui dire son opposition à la fermeture de la section professionnelle du Lycée Benjamin Franklin d'Orléans.

Il apporte ainsi « son total soutien aux enseignants et personnels du lycée Benjamin Franklin qui ont présenté des arguments très solides pour le maintien de cette section professionnelle ».

M. Jean-Pierre SUEUR évoque dans ses courriers au Ministre et au recteur, le fait que « cette section apporte depuis plus de cinquante ans des formations de grande qualité », que « les résultats aux examens sont excellents, tant en électrotechnique qu'en productique », que « les élèves issus de ces sections poursuivent leurs études dans le même établissement, dans de bonnes conditions » ou « trouvent facilement un débouché professionnel », qu'enfin cette section « ne connaît aucun problème de recrutement ».

M. SUEUR évoque également, pour défendre le maintien de cette section professionnelle, la « solide réputation » du lycée Benjamin Franklin, très bien situé au centre d'Orléans « à proximité des moyens de communications », les « importants investissements réalisés par la Région Centre dans ce lycée et pour cette section professionnelle » ainsi que « tous les projets pédagogiques qui y sont mis en œuvre ».